



Regionaljournal Steiermark



Zimmerbrand in Katzling

Bei einem Zimmerbrand Freitagabend in Katzling erlitt der 49-jährige Hausbesitzer und seine 45 Jahre alte Gattin leichte Verletzungen. Die Höhe des Sachschadens steht noch nicht fest.

Gegen 18:00 Uhr bemerkte der 49-Jährige Rauchgeruch und entdeckte den Brand im Jugendzimmer des Einfamilienhauses im Ortsteil Katzling. Da die Löschversuche des 49-Jährigen erfolglos blieben, verließ er mit seiner Gattin das Haus und verständigte die Feuerwehr. Die Feuerwehren Götzendorf und Oberzeiring rückten mit rund 30 Kräften aus und löschten den Brand.

Das Jugendzimmer brannte vollkommen aus, das restliche Haus wurde durch Rauchgasbeaufschlagungen in Mitleidenschaft gezogen. Der 49-Jährige erlitt leichte Verbrennungen und wurde ebenso wie seine Gattin mit Verdacht auf Rauchgasvergiftungen in das LKH Knittelfeld eingeliefert. Beide konnten das Spital nach ambulanter Behandlung wieder verlassen.

